



TEXTO OFICIAL

PALABRAS DEL DIRECTOR DE LA USAID, PAUL TUEBNER, EN OCASION DE LA INAUGURACION DEL TANQUE DE ALMACENAMIENTO DE AGUA POTABLE DE PIMIENTA

20 de enero, 2006

Muy buenas tardes a todos. Es un grato placer acompañarles el día de hoy. Agradezco a las autoridades municipales de Pimienta y a sus habitantes por la invitación a este evento y por su cordial bienvenida. Me llena de mucha satisfacción acompañarles en una fecha tan especial en la que estamos inaugurando este tanque de almacenamiento de agua potable, que beneficia a la población que habita el casco urbano de la ciudad de Pimienta.

También me llena de mucha satisfacción que el pueblo y Gobierno de los Estados Unidos de América, a través de la Agencia de los Estados Unidos de América para el Desarrollo Internacional (USAID), contribuyan a la construcción de sistemas de agua potable que benefician a muchos hondureños. Hoy, gracias al esfuerzo conjunto con el Gobierno de Honduras, más del setenta por ciento de los hondureños tiene acceso al servicio de agua potable – en comparación al treinta por ciento que tenía hace más de cuarenta años, cuando la USAID empezó su trabajo en Honduras.

En este momento el Gobierno de los Estados Unidos de América trabaja conjuntamente con el Gobierno de Honduras en la construcción de cincuenta proyectos de agua y saneamiento urbano, en treinta y cinco ciudades de Honduras. Al concluir estos proyectos de agua y saneamiento, habremos invertido noventa millones de dólares trabajando estrechamente con el FHIS durante los últimos diez años para brindar acceso a servicios básicos de agua y saneamiento urbano a más de un millón de personas en todo el país.

La ejecución de este proyecto de agua potable en Pimienta contribuirá a mejorar la salud y la economía de la población. En relación a la salud, podemos esperar reducción en las enfermedades transmitidas a través del agua, las cuales son las principales causas de muerte infantil en Honduras. En relación a la economía, se proyecta un ahorro que se obtendrá de la operación eficiente del sistema, al mejorarse la capacidad de almacenamiento y la distribución del agua. Pimienta ahora sí cuenta con la capacidad de almacenamiento necesaria para regular y cubrir las demandas de dotación de agua de sus habitantes.

Asimismo, deseo enfatizar que otro resultado significativo de este proyecto es la experiencia participativa adquirida cuando una comunidad trabaja unida. En este caso, las autoridades municipales, la comunidad, el FHIS y la USAID han unido esfuerzos para completar exitosamente el proyecto.

Felicito al Alcalde, Raúl Ugarte, y a las autoridades municipales, por el liderazgo demostrado y su preocupación continua por el bienestar y la salud de los habitantes de Pimienta, a quienes el día de hoy hacemos entrega de este tanque de almacenamiento de agua potable con una capacidad de doscientos cincuenta mil galones.

A partir de hoy, las contribuciones de los usuarios del proyecto son un elemento clave para lograr una buena operación y mantenimiento del sistema de agua potable en su conjunto. El buen uso de las contribuciones permitirá la continuidad del servicio para una mejor salud de sus hijos y de las futuras generaciones. Igualmente importante es la conservación de los recursos naturales para garantizar permanentes, suficientes y abundantes fuentes de agua.

Les deseo muchos éxitos en sus futuros proyectos.
Muchas gracias.